



ま と

ひばりが丘明星幼稚園
2020.11.30



なんていうお米を作っているの？

先月は、みんなでお米を分ち合いました。その後…
長尾農場さんにお米の話を聞きました！

子どもたちはバケツで稲を育ててきましたが、実際に市場に出るお米はどのように育てられているのか、知る機会を作りたく、稲を育てる中で、たくさん相談に乗って頂いた長尾さんに、農場での栽培方法や、育てる上での思い等を子どもたちに話して頂きました。



ひまわりの種がたくさんとれたよ！



ひまわりたねやさん

園庭に咲いていたひまわりから、種がたくさん取れたので、“みんなに分けてあげよう！”ということになりました。ハサミを使う事を楽しんでいた子どもたち。ハサミを使って種を入れる袋を作ることに挑戦。個性豊かな種袋がたくさん出来ました！ひよこ組の盛り上がりを見て、他のクラスの友達も一緒になって袋を作っていました。後日、みんなで張り切って“ひまわりのたねやさん”を開く事が出来ました。



どんぐりみ一つけた！



ゆめびりかです！
(後日、頂いた新米を給食で美味しく頂きました！)



みんなにも名前があるように、お米にも名前があるんだよ！



JA どちら麻の Mascot キャラクター みなみちゃんが遊びに来てくれました！

♪どんぐりころころ ♪きらきらぼし



たくさん拾ったどんぐりを使って、ペットマラカスを作りました。すすめ組ではそのマラカスを使って、お兄さんお姉さんの前で歌を披露しました！



いらっしゃいませ～！

ひまわりのたねもらったよ！

秋の印探し

少人数で近くの公園にお散歩に行ったり、園バスに乗って少し遠い公園にお出掛けしたりしました。どんぐりや落ち葉などを拾い、たくさんの自然に触れ合いました。



葉っぱおばけ～！



秋の印が動物たちに大変身！



天井まで高くなるようにがんばるぞ～！



どんな剣にしようかな…

ハサミを使って…

室内遊びが増えてきて、制作遊びが充実してきています。切ったものを棒に付いたり、巻物にしたり、個性豊かな作品がたくさん！

早速作った剣で、全集中！戦いっこ！

ミシッミシッと雪の音を楽しみながら足跡をたくさんペタペタ…！



初雪遊び

初めての雪の冷たい感触や冬の訪れをその時に感じて欲しかったので、今回だけつなぎや手袋がなくても外に出て雪遊びを楽しみました♪



雪だるま作ったよ！

冷たい～！

ゆきだー！！



カプラ

部屋いっぱい使ってカプラの街を作ったよ！



大縄にも挑戦！

なわとび

「楽しい音楽が聞こえてきたぞ?!」
すすめさんがドアからこっそり覗き見。

音楽に合わせて縄跳びダンス！
振付も子どもたちで考えました！